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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

assurance automobile
Question écrite n° 49445

Texte de la question

M. Francis Saint-Léger appelle l'attention de M. le ministre d'Etat, ministre de l'économie, des finances et de
l'industrie à propos des primes d'assurance automobile. Il désire connaître les mesures qu'il entend prendre afin
de faire baisser le montant de ces primes.
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